



23 de agosto de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector



INVESTIGACIÓN SOBRE EL VIRUS SARS-COV-2 EN NUESTRO RECINTO OBTIENE IMPORTANTE SUBVENCIÓN DEL NIH

Es con gran beneplácito que hago del conocimiento de todos los miembros de nuestra comunidad universitaria que el laboratorio comandado por el doctor Riccardo Papa —distinguido investigador de nuestro recinto— ha obtenido una subvención de \$745,000 de parte del National Institutes of Health (NIH) que tiene como objetivo fundamental la secuenciación del genoma del SARS-Cov-2, virus que causa la enfermedad conocida como “coronavirus” (COVID-19).

Este proyecto contempla conocer mejor las variaciones de este virus y sus eventuales mutaciones, así como la manera de prevenir que dicho virus eluda la protección provista por alguna de las vacunas que ya desde hace unos meses se vienen administrando alrededor del mundo.

Esta es la única subvención otorgada en Puerto Rico para dicho propósito. La propuesta que la produce es fruto directo de la subvención que nuestro recinto obtuvo para realizar estudios sobre el COVID-19 hace cerca de un año.

A nombre de toda nuestra comunidad universitaria —y en el mío propio— mis más cálidas felicitaciones al doctor Riccardo Papa (proponente principal) y a su equipo de colaboradores, integrado por los doctores Marcia Cruz (del Recinto de Ciencias Médicas), Steven Van Belleghem (UPR-RP), José Rodríguez Orengo (RCM), Filipa Godoy (RCM,) José Carlos Velez (RUM) y Carlos Sariol (RUM), así como el Dr. José Rodríguez Medina.

A todos ellos también nuestro total reconocimiento, con la certeza de que seguirán trabajando por el bien de nuestra sociedad, para orgullo y prestigio de nuestra Alma Mater.